

Communiqué de presse

Mardi 5 février 2019

Incendie rue Erlanger : la Ville de Paris mobilisée pour les victimes

Un violent incendie s'est déclaré cette nuit dans un immeuble d'habitation de la rue Erlanger (16e). La piste criminelle est privilégiée. Au moins huit Parisiennes et Parisiens ont perdu la vie. La Maire de Paris met en place une cellule d'urgence pour les sinistrés.

Dans la nuit de lundi à mardi, un incendie violent s'est déclaré au 17bis rue Erlanger, dans le 16e arrondissement de Paris. Un bilan provisoire fait état de 8 personnes décédées et de 32 personnes blessées dont 6 sapeurs-pompiers de Paris.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, Emmanuel Grégoire, son premier adjoint, et Danièle Giazzi, Maire du 16e arrondissement, se sont immédiatement rendus sur place. « Ce matin, Paris est en deuil. Mes premières pensées vont aux familles des disparus. Je leur adresse nos sincères condoléances. J'assure également de notre soutien l'ensemble des personnes blessées, des sinistrés et des habitants du quartier », a indiqué la Maire de Paris.

Le feu a été maîtrisé vers 6h ce matin. Le Procureur de la République de Paris a annoncé que la piste criminelle est privilégiée. Il faudra encore de nombreuses heures aux sapeurs-pompiers pour examiner l'ensemble du bâtiment et établir le bilan définitif des victimes.

« Je tiens à remercier les sapeurs-pompiers de Paris qui ont combattu le feu toute la nuit et qui ont risqué encore une fois leur vie pour secourir les Parisiennes et les Parisiens. Sans leur courage, leur dévouement et leur professionnalisme, le bilan aurait

Contact presse: 01 42 76 49 61 - presse@paris.fr

été encore plus lourd. Je salue également la réactivité des services municipaux, qui ont pris en charge et hébergé les sinistrés », a souligné Anne Hidalgo.

Anne Hidalgo a décidé la mise en place d'une cellule d'accompagnement des victimes dans les locaux de la mairie du 16e arrondissement. Elle réunit des équipes d'aide médico-psychologique, l'association Paris Aides Aux Victimes et les services municipaux. Tous les riverains qui en ressentent le besoin peuvent s'y présenter. Une ligne téléphonique d'information du public est aussi mise en place au 0 805 200 450.

Le Conseil de Paris, réuni en séance mardi, a observé une minute de silence à l'ouverture de ses travaux. Un hommage sera rendu aux victimes en présence d'Anne Hidalgo et de Danièle Giazzi à 14h45 dans l'hémicycle.

Contact presse: 01 42 76 49 61 - presse@paris.fr